

Calificadoras castigan finanzas de Morelos

 Redacción/Quadratin

-A A+



CUERNAVACA, Mor., 22 de enero de 2015.- Quintana Roo, Baja California, Chihuahua, Hidalgo, Morelos y Oaxaca fueron los estados que sufrieron un recorte de su calificación crediticia durante el 2014, debido a la debilidad de sus finanzas públicas, de acuerdo con regional, publica El Economista.



 Compartir 0  Compartir 0  Tweet 0

22/enero/2015 17:06

La agencia de calificación de riesgo Moody's argumentó que Morelos tiene bajos niveles de liquidez y un aumento acelerado de deuda.

“Es importante que estas (seis) entidades implementen a la brevedad planes de ajuste fiscal, que les ayuden a controlar sus gastos operacionales y mejorar su posición de liquidez financiera”, dicta el documento “Se deterioran calificaciones crediticias de seis estados”.

Asimismo, agrega que es recomendable que incrementen su recaudación de ingresos propios mediante la actualización de sus padrones estatales o mediante la inclusión de nuevos tributos.

Durante el 2014, las cuatro agencias calificadoras de evaluación a los gobiernos estatales realizaron 120 acciones de evaluación, de las cuales 65 fueron ratificaciones; 27 cambios de perspectiva negativa; 16 alzas de calificación; siete bajas; cuatro asignaciones de evaluación y un retiro.